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Коронавирус внёс коррективы в обыденный ритм жизни. Не первый месяц массовые культурные, 

деловые, спортивные мероприятия проходят в новом, безопасном формате. Актуальны 

дистанционные встречи, онлайн-совещания и заочные соревнования. Участниками последних стали 

зельвенские каратисты. Как прошёл первый в Беларуси дистанционный турнир по шотокан каратэ-

до? 

Республиканские соревнования «Весенний призыв» стали своеобразным толчком для местных каратистов 

возобновить тренировки после месячной паузы. Как отмечает руководитель клуба Владимир Ламеко, турнир 

заинтересовал нестандартной организацией: впервые юным спортсменам предложили продемонстрировать 

навыки  под открытым небом и в удалённой форме.  

По регламенту соревнований нужно было снять на камеру выступления участников и отправить 

видеоматериалы организаторам (Белорусская федерация шотокан каратэ-до). Чтобы избежать близкого 

контакта детей, в программе – только индивидуальные разделы ката. 

На подготовку «спортивного кино» – порядка месяца. Хотя фудосиновцам хватило и 12 дней, чтобы снять 

видеосюжеты. Главными «актёрами» которых были Елизавета Рудиевская, Трофим Семёнов, Матвей 

Николаевич, Артём Салов, Алексей Ламеко. И, видимо, «дубли», были  эффектными. По итогам соревнований 
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Лиза стала победителем в 

своей категории ката, а 

также отмечена специальным 

призом турнира «Первые 

шаги к успеху». Аналогичный 

знак отличия у Трофима и 

Матвея. А вот выступления 

Артёма и Лёши на этот раз не 

стали образцовыми, но в 

качестве поощрения дети 

отмечены дипломами 

участников. 

К слову, конкуренция у 

фудосиновцев была 

немаленькой. На заочный 

турнир откликнулись порядка 

100 спортсменов из клубов 

Минской, Гродненской, 

Гомельской и Витебской 

областей.   

– Такая форма соревнований – 

абсолютное новшество для 

нас. Дети вышли из зоны комфорта: выступали не на татами, как это было раньше, а на траве. Но они 

молодцы. Состязались достойно,– говорит тренер. – Думаю, в условиях актуальной эпидситуации это 

наиболее подходящая соревновательная форма: дети при спорте и в безопасных условиях. 
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